



CANDIDATURE AU CONSEIL PORTUAIRE

Représentant des usagers

VINCENT MOTTE

72 ans, marié.

Propriétaire d'un petit voilier de régates mouillé au large. Membre de l'ADUPP.

LES RAISONS DE MA CANDIDATURE AU CONSEIL PORTUAIRE

Passionné de voile et régatier, j'ai débuté ma carrière dans le nautisme en 1973.

Durant près de 50 ans, j'ai dirigé, sur le secteur de La Rochelle et de L'île de Ré, des concessions de vente de voiliers et de bateaux à moteur, ces dernières assurant également les services d'entretien, de réparation et d'hivernage.

J'ai été membre de plusieurs conseils portuaires.

Je maîtrise donc bien les problématiques de la Plaisance.

Disponible et connaissant bien Dinard - où je navigue depuis mon enfance et où je réside la moitié de l'année - je saurai défendre vos intérêts et ceux des professionnels qui ont en charge vos bateaux.